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うく自治協だより

宇久地区自治協議会スローガン

令和２年１０月１９日に、高速船の早期運航について要望書を提出しました。

「高速船桟橋の早期復旧は難しいので応急策として漁協前桟橋を利用して１１月中旬から運航再開

することで関係機関と調整している旨（※令和２年１０月３０日より再開）を島民に周知していま

すが、島民は１日も早い高速船の運行を望んでいます」という内容を宇久行政センター所長に提出

しました。

１０月２３日に阿野会長が「宇久島の生活を守る会」様より、意見

書を受け取りました。そこで、１１月２４日の第３回理事会で協議が

おこなわれ、以下の通り回答書を提出しました。

『貴会から届いた意見書を熟読すると主に太陽光発電事業に関する活動と理解するので、自治協が貴会と連携

して活動した場合に活動事案によっては自治協は太陽光発電事業の推進派或いは反対派と島民に誤解されるこ

とは必至だと判断します。従って、自治協は理事会で決議したとおり推進派或いは反対派と島民に誤解される

事案については活動することはできません。ただし、全島民の利益の向上や生活環境の改善などにつながる事

案であれば貴会と連携して活動することは可能だと思います。』（一部抜粋）

新年あけましておめでとうございます。皆様にはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶
び申し上げます。
昨年は、新型コロナウイルス感染予防のため自治協議会が計画していたスポーツ活動・文化

活動を行うことができませんでしたが、新型コロナが全国的に蔓延している中で、町民の皆様
の懸命な努力によって一人の感染者も出ていないので素晴らしいことだと思います。
さて、宇久町は「カギかけんば」「ひと声かけんば」「見守りせんば」をスローガンとする

「犯罪をなく３ば運動」のモデル地区に指定されております。
幸いにして宇久町では犯罪は発生しておりませんので、今後も３つのスローガンを励行して
犯罪予防に努めていただきたいと思います。
自治協議会では、新型コロナが収束したら多くの行事を予定しておりますので、皆様のご支
援ご協力をお願いいたします。
結びに、新型コロナが収束し健やかな１年になりますようご祈念申し上げ新年の挨拶といた
します。

宇久地区自治協議会 会長 阿野 房良

地区防災計画策定のための説明会がおこなわれました。

高速船の早期運行について要望書を提出しました。



宇久地区自治協議会へのご寄付ありがとうございました。

皆様からのご芳志は宇久地区の住民自治の推進に貢献するため大切に使わせていただきます。

令和２年１１月１０日
（火）視察研修を行い、鹿
町地区を訪れました。鹿町
地区自治協議会は、福祉推
進協議会が自治協議会へ合
流しており、今後、宇久地
区も合流を控えている為、
今回視察をおこないました。
柴山事務局長の「自治協
の役割は、『場の提供、人
の集め』」という言葉が、
とても印象的でした。

山之内会長と柴山事務局長

研修の様子

令和２年11月24日(火）、佐世保市防災危機管理局より担当の方が来島され、宇久地区における地区防災計
画の策定についての説明会がありました。

【地区防災計画の特徴】

①そこに住んでいる人等自身が活動主体となり率先して、防災活動に取り組むことことを想定し
ています。

②地区の特性をよく知っている地区居住者等自身が地区防災計画の作成に参加することによっ
て、地区の実情に即した地域密着型の計画を作成します。

③体制構築、対応の練達、環境改善、知恵の伝承、人材育成などの課題の具体化が図られます。

今後、各地区（区長様等及び消防団員）に以下の内容を依頼することとなります。

是非ご協力をよろしくお願いいたします。

①各地区内の危険個所の実地調査活動
→地区内に所在する河川、急傾斜地、ため池等、災害により住家に被害が及ぶ可能性がある危
険個所の調査をおこないます。 ※燃料費や調査活動手当をお支払いいたします。

②避難行動要支援者等の実地調査活動
→地区内に居住する避難行動要支援者を調査し、避難を支援する方を選定していただきます。
※燃料代や調査活動手当をお支払いいたします。

③災害用備蓄品の整備・購入
→必要とする災害備蓄品を購入します。 ※費用は災害備蓄品購入費で対応いたします。

総務部会 視察研修事業

地区防災計画の策定に、令和３年度より取り組みます。

地区防災計画策定のための説明会がおこなわれました。

環境美化部会で募集をしておりました、

「花いっぱい運動事業」に対して、沢山の

ご応募を頂き、ありがとうございました。

今年度のお申込みにつきましては、１２

月末日をもって締め切りとさせていただき

ました。

来年度も環境美化部会で

は、「花いっぱい運動事業」

を継続したいと考えており

ますので、皆様のご参加を

よろしくお願いいたします。

環境美化部会

「花いっぱい運動事業」


